



Art. Nr. 935

Smarte LED Schreibtischleuchte für den kleinen Arbeitsplatz. Der weiße Kunststoffreflektor lässt das Licht angenehm durchscheinen. An seiner Oberseite ist die Leuchte durch leichte Berührung eines Sensorknopfes in 4 verschiedenen Helligkeiten einstellbar. Der runde Leuchtenfuß passt sich der Form des Reflektors an. Der gummierte Leuchtenarm ist im oberen Drittel flexibel biegsam und lässt sich so individuell nach Bedarf einstellen.

LED table lamp for the small workplace. The white plastic reflector makes a pleasant light around the lamp. On its top is a sensor for turning on and off and 4 different lighting levels. The round base of the lamp adapts to the form of the reflector. The gummed arm of the lamp is very flexible in the upper part and so it is very flexible adjustable.

Art. Nr.: 935

Material: Kunststoff
Leuchtmittelart: LED
Sockel : 230 V / 12 LEDs / 6 W
Lichtstrom: 360 lm
Beleuchtungsstärke, Abstand in cm: ca. 900 lux - 30 cm
Mittlere Nennlebensdauer: 30.000 h
Farbtemperatur: 5.000 K +/-300
Zertifikate certificates: CE
Farbe: - 11(Schwarz), -28 (Silber)

Dieses Produkt enthält eine Lichtquelle der Energieeffizienzklasse: F

Art. No.: 935

material: plastic
type of bulb: LED
socket: 230 V / 12 LEDs / 6 W
luminous flux: 360 lm
illuminance, distance in cm: ca. 900 lux - 30 cm
rated life time: 30.000 h
colour temperature: 5.000 K +/-300
certificates: CE
colour: -11 (black), -28 (silver)

This product contains a light source of energy efficiency class: F

